



LE RELAIS DE MONT
CREATEUR DE SOUVENIRS

POURQUOI J'AI CHOISI UN NOM DE MARQUE POUR MA LOCATION SAISONNIERE ?

Il est important de donner un nom de marque
à une location saisonnière pour :

- Etre mémorable plus facilement
- Etre reconnaissable sur l'ensemble de sa communication.
- Etre mentionné en tant que partenaire par des organismes institutionnels et des médias (ex. offices de tourisme...)
- Etre visible en tant qu'établissement touristique de manière plus professionnelle.

POURQUOI J'AI CHOISI LE NOM DE MARQUE "LE RELAIS DE MONT" POUR MA LOCATION SAISONNIERE ?

LE RELAIS : le relais est un lieu d'étape, qui permet
d'accueillir

des personnes pour se reposer, s'évader, découvrir la région
où ils séjournent pour un week-end ou quelques jours...

MONT : Mont est le lieu dit où se trouve ma location de
vacances en Anjou Val de Loire, dans le Maine et Loire,
à Faye d'Anjou entre la Loire et le Layon